

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

04-10 Maret 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Tulus Buat Yesus

Sejak Kecil Sudah Kuat

Halo Sahabat Fligo yang luar biasa! Hari ini kita akan berbicara tentang mempersembahkan yang terbaik untuk membalas cinta kasih Tuhan kepada kita. Tuhan memberikan cinta kasih-Nya kepada kita setiap hari. Dia memberi kita keluarga yang menyayangi, teman-teman yang setia, makanan yang enak, dan banyak hal lain yang membuat hidup kita indah. Karena kasih-Nya yang besar, kita juga memiliki tanggung jawab untuk membalas cinta kasih itu. Salah satu cara kita membalas cinta kasih Tuhan adalah dengan memberikan yang terbaik dari diri kita. Itu bisa berarti berbuat baik kepada orang lain, menjaga lingkungan, atau menggunakan bakat dan kemampuan kita untuk membantu sesama.

Jika kita mengasihi Tuhan dengan segenap hati, maka kita juga harus berusaha untuk memberikan yang terbaik dalam segala hal yang kita lakukan. Misalnya, saat kita belajar di sekolah, kita bisa memberikan yang terbaik dalam pelajaran kita sebagai bentuk syukur kepada Tuhan atas kemampuan yang Dia berikan kepada kita. Ketika kita bermain dengan teman-teman, kita bisa berusaha menjadi teman yang baik dan membantu mereka jika mereka membutuhkan bantuan. Jadi, mari kita ingat bahwa mempersembahkan yang terbaik untuk membalas cinta kasih Tuhan adalah cara yang baik untuk menunjukkan penghargaan dan syukur kita kepada-Nya.

Rhema Hari ini

Lukas 7:38

Sambil menangis ia pergi berdiri di belakang Yesus dekat kaki-Nya, lalu membasahi kaki-Nya itu dengan air matanya dan menyekanya dengan rambutnya, kemudian ia mencium kaki-Nya dan meminyakinya dengan minyak wangi itu.

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus, terima kasih untuk setiap kebaikan-Mu dalam hidup kami. Ajar kami membalas kebaikan-Mu dengan memberi yang terbaik yang kami punya.

Amin.

1. Apakah Sahabat pernah memberi persembahan yang terbaik untuk Tuhan?

2. Jika pernah, apa yang Sahabat beri?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Yohanes 5**